



Santiago Creel e Ignacio Mier dan fin a sus diferencias con un abrazo

Un abrazo fue suficiente para terminar con las diferencias entre el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda y el coordinador de Morena, Ignacio Mier. De esa manera limaron asperezas y terminó el conflicto iniciado el 1 de febrero durante la apertura del Periodo Ordinario de Sesiones. Por el bien y la estabilidad de la Cámara de Diputados, ambos órganos acordaron que se privilegiará el diálogo, garantizando la unidad, respeto a la pluralidad y una actuación apegada a los ordenamientos que rigen la función legislativa.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABYVJ%5FBVNJPQfNk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212897&parId=75F18D3264FEE48F%212862&o=OneUp>